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DESARROLLO DEL MODELO

 El tema inicial del comité es la limitación de transferencias de jugadores extranjeros, aquí se va a debatir si
los equipos de futbol deben tener un número máximo de jugadores extranjeros o si se debe regular el
numero de jugadores que se pueden tener para asi poder darle más oportunidades a los jugadores del
mismo país. en el debate van a tratar sobre el objetivo de desarrollo sostenible numero 10 que es la
reducción de la desigualdad. 

En el debate informal el Sevilla hizo énfasis en que se debe ampliar el numero de jugadores
extracomunitarios permitidos en el equipo(máximo 3 que no sean de la Unión Europea), para que así las
ligas se vuelvan aún más competitivas, y del mismo modo fomento a los equipos a sacar jugadores de sus
canteras. Por otro lado la delegación de la Juventus menciono como se debe fomentar el uso de los
jugadores locales , ya que los jugadores de las canteras tambien tienen mucho talento como Buffon en el
caso de la Juventus. 

El modelo inició con la lectura de los discursos de apertura en los cuales las delegaciones tales como
Atlético de Madrid, Newcastle y el Valencia mencionaron que, pese a que se deben desarrollar los
jugadores locales, el fair play económico no es justo para todos los equipos y esta regla deberia ser
cambiada. Por otro lado, los clubes como la Juventus, el Paris Saint German, Barcelona e Inter de Milan
mencionaron que es importante tener un balance entre los jugadores locales y extranjeros, pero que se
debe priorizar la competividad de los clubes, por lo que se deberian eliminar las regulaciones a los
jugadores. 

CIERRE

De las soluciones más destacadas se encuentran las del Sevilla, del Real Madrid y el Real betis. La primera
delegación busca que se amplie el numero de jugadores extracomunitarios en los equipos, la segunda
busca crear una liga en la que se usen únicamente los jugadores propios del país para asi fomentar el
talento local. Finalmente el Real Betis busca que se pueda dar una doble nacionalidad a los jugadores de los
países que no son parte de la Unión Europea para que se pueda aumentar el nivel de la liga. 


